

Resalta Miguel Díaz Canel labor de fiscales y jueces



La Habana, 24 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, calificó este lunes a los juristas y jueces de la nación caribeña de verdaderos defensores de la legalidad, en ocasión del aniversario 45 de la Fiscalía y los Tribunales.

Creada en 1973, la Fiscalía General de la República de Cuba tiene como misión proteger el orden político y jurídico del Estado y la sociedad, procurando el restablecimiento de la legalidad quebrantada al promover acciones y medidas contra los infractores.

En tanto, el Tribunal Supremo Popular es la institución encargada de ejercer la máxima autoridad judicial en la República de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179554-resalta-miguel-diaz-canel-labor-de-fiscales-y-jueces>



Radio Habana Cuba